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Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. 
Original de posse do Conselho Deliberativo. 

 

No dia 14 de fevereiro de 2022, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, Rafael Leal, 
Ricardo Campanário e Vitor Loureiro Sion. Os membros do CG José Berenguer e 
Walter Schalka justificaram as ausências por motivos profissionais.  
 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Comunicados  

Item: 03 Assunto: Substituição do Coordenador do Futebol de Base 

 
 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento Estratégico 

Comentários: 

O presidente iniciou a reunião apresentando o fluxo de caixa do 
clube. Dagoberto Oliva detalhou o andamento dos trabalhos da 
área contábil sobre o balanço de 2021.  
 
Rueda também atualizou os demais membros do CG sobre a 
chegada de novos equipamentos para o Departamento de 
Saúde, conforme aprovado no mês passado, na 53ª reunião do 
grupo. 
 

 



 

 
 
 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comunicados 

Comentários: 

... 
 
Rueda ainda comunicou que Thomaz Côrte Real foi indicado 
para a vaga em aberto do Comitê de Gestão e que a nomeação 
será discutida na próxima reunião do Conselho Deliberativo.  
 
Vitor Sion explicou que os departamentos de Futebol, 
Marketing e Operações visitaram o Canindé na tentativa de 
mandar o jogo contra o Novorizontino em São Paulo. No 
entanto, demandas de infraestrutura para a abertura de todos 
os portões impossibilitaram essa iniciativa em tempo hábil. A 
Arena Barueri foi consultada, mas não estava disponível para 
uso nesta data.   
 
Ricardo Campanário sugeriu que o clube se planeje desde já 
para o Campeonato Brasileiro, para que possa mandar 1/3 dos 
seus jogos em SP, 1/3 em Santos e 1/3 em outras praças, 
buscando fazer da bilheteria fonte de receita relevante em 
2022. Rueda concordou com a necessidade de jogar ao menos 
na capital paulista, mas ponderou sobre as limitações da 
pandemia e os problemas logísticos e esportivos de se dividir os 
jogos como indicou Campanário.  
 
O presidente encerrou o tópico informando a rescisão dos 
atletas da base Clayton Varoli e Nikolas Sanches e a 
profissionalização de Maria Eduarda Oliveira e Isabela Uduzue 
no time feminino, todos a partir de recomendações do 
Departamento de Futebol.  

 
 
 
 
 



 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Substituição do Coordenador do Futebol de Base 

Comentários: 
O Departamento de Futebol recomendou a troca de Felipe Gil 
por Ricardo Luiz Gomes Mendes na vaga de Coordenador do 
Futebol de Base.  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 3 da ata 58/22 de 14/02/22. 

 


